

- I) Dans quel lieu exactement le pèlerinage se déroule-t-il et sous quelle forme?

autrefois chapelle rurale, sur la sommet de la montagne, bâtie par les Suchet depuis 200 ans (Courtépe, op. cit., t. 3, p. 551

- 2) Description sommaire de la statue (et éventuellement des reliques), date vraisemblable, emplacement :

- 3) Nombre approximatif des pèlerins? Viennent-ils de loin ? A quelles dates habituellement?

encore actuel en 1972,

25 juin

lieu d'étape sur le pèlerinage à Ste Reine pour les vieux catholiques (informateur = abbé Jovignot qui a été curé de cette paroisse de 1950 à 1951)

4) Que donnait-on de l'origine et de l'histoire du pèlerinage?

cf. localisation

5) Informations complémentaires. Bibliographie.

A. COLOMBET, Pèlerinages et centres de dévotion de l'Aussois, p. 98
(simple mention)

COURTEPEE, Description ... du duché de Bourgogne, t. 3, p. 551

DENIZOT, Hagiographie du diocèse de Dijon, t. 2, p. et t. 2, p. 697
qui renvoie à S. Peloton ou Ploto : "C'est sous le nom original de
S. Pelton ou Ploto qu'on le connaît, qu'on le prie le plus souvent.
Plus d'un pèlerin ne lui en connaît pas d'autre."

MARILIER dans Le Diocèse de Dijon, p. 67

Colombet mentionne une source miraculeuse.

Dans l'actuel ont été interrogés, le P. Gérard curé de Pouillenay et
desservant d'Arnay qui n'a pas répondu

le P. Louis Jovignot, curé d'Alise et de Flavigny, ancien curé d'Arnay
qui ajoute que la chapelle a été démolie, saccagée, profanée (entre
1930 et 1950). Il y a une petite église à Arnay.